

緑いきづく 火の神の里



広報



2006  
1月  
No.12

ホームページ：<http://www.city.aso.kumamoto.jp/>

主な内容

- 2P～3P 新年のごあいさつ
- 4P～5P 今年は戌年・お正月
- 6P～7P 地域の安全のために
- 8P 阿蘇えこばす俱楽部
- 9P～18P まちのわだい
- 19P Health(保健師)
- 20P 人(茂木弁護士)
- 21P～25P お知らせ
- 26P Let's English
- 27P 子育て支援センター情報
- 28P 図書館へ行こう
- 29P 田園空間博物館通信
- 30P お知らせカレンダー
- 31P あめでとう・ご寄付
- 32P 市のシンボル決定



目標にむかって  
チャレンジ!!

初優勝を目指し、スタートした1区のランナー(中学生女子)。  
12月18日、第1回阿蘇市民地域対抗駅伝大会。  
詳しくは14ページ参照。

市の人口 ※( )内は前月比  
(平成17年11月末現在)  
人口：30,150人（±0）  
男：14,178人（-1）  
女：15,972人（+1）  
世帯：10,617世帯（+12）

未来へのチャレンジ

愛される阿蘇市を

市民の皆様とともに

阿蘇市長 佐藤 義興



明けましておめでとうございま  
す。

皆様におかれましては、ご家族  
お揃いで希望に満ちた新春をお迎  
えのことと心からお慶び申し上げ  
ます。

なく私たちであります。「愛され  
る阿蘇」を、阿蘇を愛する多くの  
人たちとともに、一つひとつ創り  
あげていきたいと強く思っております。

人への思いやりに満ちた、愛さ  
れるまちづくりを目指す上で、人  
の”気持ち”そして人の”情熱”や  
”意欲”を一番大切にしなければ  
ならないと思ってます。人と阿  
蘇の大自然を大事に守り、市民の  
皆様をはじめ阿蘇を思う方々の力  
が一つになれば、必ずや「希望あ  
ふれる阿蘇市」が未来に大きく花  
開くと確信しております。

これから1年は、阿蘇市の将  
来にとつて、とつても大事な時期  
であると考えています。市民の皆  
様と一緒になつて、今年も「チヤ  
レンジする気持ち」を忘れず、前  
へ前へ、しつかりと着実に歩んで  
いこうと思います。阿蘇市の発展  
と大きな飛躍のため、思いきり汗  
を流して東奔西走、頑張って参り  
ます。

私は、多くの皆様の深い思いを  
中心に、阿蘇市を「世界につつだ  
けの花」として、より開花させて  
いきたいと考えております。その  
ためには、まず、かけがえのない  
阿蘇の大自然を守り活かしていく  
こと。これが基本だと思います。  
この大自然のなかで育んできた伝  
統文化、阿蘇の大地の恵みである  
基幹産業の農業、そして四季の彩  
りが訪れる人に安らぎと潤いを与  
える観光産業。これらを守り、よ  
り大きく育てるのは、他の誰でも

新しい年が皆様にとって益々の  
ご発展となる素晴らしい1年とな  
りますことを心からお祈り申し上  
げ年頭のご挨拶とさせていただき  
ます。

# 議長新年のあいさつ



市民のニーズを的確に  
把握し課題解決に向け  
積極的な推進

阿蘇市議会議長

家入哲也



新年明けましておめでとうござ  
います。

平成18年の年頭にあたり、市議  
会を代表しまして謹んで新年のご  
挨拶を申し上げます。

市民の皆様には輝かしい新春を  
健やかにお迎えのことと心からお  
慶び申し上げます。

昨年は、地方分権の推進を受け  
て、効率的な行財政運営が求めら  
れる中、地方の自立と将来にわた  
り持続可能な基盤づくりを目指し  
て「新生阿蘇市」がスタートした歴  
史的な年でありました。旧3町村  
の歴史や文化を引き継ぎ、阿蘇市  
の将来像である「緑いきづく火の  
神の里・豊かな自然と笑顔あふれ  
る国際環境観光都市」に向けて第  
一步を踏み出したわけであります  
が、今年は、この将来像の実現に  
向かって、さらなる飛躍をしなけ  
ればならない大切な年と考えてお  
ります。

さて、昨年は国内外でいろいろ  
な出来事がありましたが、我が國  
を取り巻く状況は以前として厳し  
く、急速な少子化、めざましい情  
報化の進展、地球規模での環境問  
題など諸課題が山積みしております。  
一方、長期にわたる景気の低迷  
や、国における地方制度改革とし  
ての補助金・交付税・税源移譲の  
三位一体による改革等により、地  
方自治体の行財政運営は益々深刻  
になると予想され、こうした中、  
地方の改革の早期実現が求められ  
ており、地方自治体の責任は益々  
重大なものになると考えられます。  
ご承知のとおり、本市においても  
多くの課題を抱えており、一段と  
厳しさを増す行財政状況下、それ  
を乗り切る最大限の努力と計画的  
な施策の展開が求められておりま  
す。

市議会といたしましても、市民  
のニーズを的確に把握し、市民生  
活最優先のもと、医療・福祉・環  
境・産業振興・まちづくり等、阿  
蘇市が直面する様々な課題解決に  
向けて行政と協働して取り組んで  
参りたいと考えております。

どうか、本年も市議会に対しま  
しても、変わらぬご支援・ご協力  
を賜りますようお願い申し上げま  
すとともに、この1年が市民の皆  
様方にとりまして幸多き年となり  
ますよう心から祈念申し上げ、新  
年のご挨拶いたします。

一方、長期にわたる景気の低迷  
や、国における地方制度改革とし  
ての補助金・交付税・税源移譲の  
三位一体による改革等により、地  
方自治体の行財政運営は益々深刻  
になると予想され、こうした中、  
地方の改革の早期実現が求められ  
ており、地方自治体の責任は益々  
重大なものになると考えられます。  
ご承知のとおり、本市においても  
多くの課題を抱えており、一段と  
厳しさを増す行財政状況下、それ  
を乗り切る最大限の努力と計画的  
な施策の展開が求められておりま  
す。